



うさぎ組だより

2025年11月4日
社会福祉法人尚徳福祉会
松が丘保育園

ケヤキの葉が落ち始めたり、肌寒い日が増えたりして、やっと秋を感じられるようになりました。戸外に出る機会が増えた子ども達は、「おさんぽいくの～?」「どんぐりひろいたいね」とワクワクしている様子！寒くなってしまう前に、うさぎ組で秋を満喫したいところです。寒暖差や乾燥、感染症が気になるこの時期、手洗いやうがいをしっかり行い、冬への準備も始められるといいですね。

【今月のねらい】

- 身の回りのことを自分でやろうとする。
- 秋の自然に触れ、自然物を使って遊ぶことを楽しむ。
- 手洗い、うがいなどを自分でやろうとし、感染症に気をつけて過ごす。

【今月の予定】

- 5日（水）身体計測
13日（木）歯科健診
28日（金）避難訓練
ゆりーとと
あそぼう



✿ うさぎ組の最近の様子 ✿

おうちの方とはもちろん、お友達や保育者ともお話しをすることが大好きなうさぎ組さん。遊びの中でお友達に「今日はエルサになる」「〇〇ちゃんママね、この子（ぬいぐるみ）は赤ちゃん」と役割を決めている姿が見られ、少しずつ幼児クラスの遊び方になってきていて成長を感じます。

一方で、遊びに誘ったのに断られたり、同じ遊びができなかったりして、「〇〇ちゃんが嫌いって言った」とお友達から言われた言葉を違う意味でとらえ、お友達と気まずい空気になってしまふことがありました。言葉をぐんぐん吸収する時期ならではの出来事です。その場合、担任や保育者が必ず間に入って、お互いどうしたかったのかをゆっくり聞き出し、「こうしたら良いんじゃないかな」と遊び方を工夫したり、言葉を補ったりしてお互いが気持ちよく遊びだせるようにしています。

今後、ご家庭でもそんなエピソードが出てくるかもしれません、お子さんの気持ちを受けとめつつ、ご心配な場合はぜひ担任にご相談いただき、一緒に考えていくたらと思います。

【おねがい】

- 衣替えの時期になりました。園内は暖かく、子ども達も体を動かしますので、**ロンTや薄手のトレーナー**で丁度良いです。**記名も必ず確認**しましょう。また、裏起毛は子どもの体に熱がこもりやすいため控えましょう。
- お着替えやお迎え時のかばんの用意など、自分たちで頑張っている一方で「お友達にやってあげたい」気持ちも芽生えています。

※特に朝、夕方のかばんの用意をしている際、お友達を手伝おうとして荷物が破損したり、思わぬトラブルになってしまったりすることもあるので、必ず保護者の方がそばで見守ってください。

うさぎ組写真館



「アイス作った」と
見せてくれました！

きれいに並んだ
動物列車♪

